

# Oldtimer-Ausfahrt mit Pause am Dom

Start der Kiepenkerl-Klassik 2018 am 23. September

**MÜNSTER.** Mit der Unterzeichnung der Vereinbarung zwischen dem Leiter des Beresa-Classic-Centers in Steinfurt-Borghorst, Ralf Schwering, und dem Vorsitzenden des Automobil-Club Münster im ADAC, Wolfgang Husch, startet jetzt offiziell die 13. ADAC-Kiepenkerl-Klassik am 23. September

Das Center wird Start- und Zielort der Veranstaltung sein, bei der rund 100 Oldtimer aus mehr als 60 Jahren automobiler Geschichte er-



**Passend zur Veranstaltung stehen Ralf Schwering (links im Bild) und Wolfgang Husch (rechts im Bild) zwischen einem gepflegten SL-Cabrio und der „Rallyemaschine“, die in den achtziger Jahren die Akropolis-Rallye bestritten hat.**

wartet werden. Dort werden die Teilnehmer nach einem Frühstück ab 9.30 Uhr die Strecke in Angriff nehmen, die dann traditionell zur Mittagspause auf dem Domplatz in Münster führt.

Mit dem Eintreffen der ersten Fahrzeuge wird ab 11.30 Uhr gerechnet. Von hier aus geht es dann zurück nach Steinfurt-Borghorst, wo nach einem stärkenden Abendessen auch die Siegerehrung stattfindet.

[www.ac-muenster.de](http://www.ac-muenster.de)